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 【会議の概要】 
 

１．開 会 

   地域自治区の設置に関する協議書（以下「協議書」）第９条第４項の規定により、

会議成立の旨、事務局から報告。 

 

２．市長あいさつ 

昨今、先行き不透明な経済情勢にありますが、今後、認知症予防が大きなテーマ

の１つになると考えております。最近の研究結果によると、軽度認知障害の状態で

週３回、１時間早歩きすることで脳の活性化が促され、将来的に認知症予防につな

がるということで、ノルディックウォーキングコースとの連携により、大滝区の活

性化の糸口があると考えています。 

   また、現在、優徳町に定住促進住宅を建設中ですが、子育て世代が定住利用も視

野に入れるなど、皆さまの知恵や提言などを頂き、大滝区振興のために活発な議論

をして頂ければと思いますので、本日も宜しくお願い致します。 

 

３．会長あいさつ 

   来月はもう師走で、議案第１号にあるように、来年のことを考えなければならな

い時期に来ておりますので、各委員の皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

４．署名人の選任 

   審議に先立ち、会議録署名人に中川副会長、佐藤委員を指名 

 

５．協議 

報告第 1号  優徳農村公園パークゴルフ場について 

 事務局より説明（別紙のとおり） 



○質疑応答 

会  長：質問はありませんか。 

委  員：今回は休止との報告ですが、将来的には廃止を見据えての判断ですか。 

事 務 局：お見込みのとおりです。 

委  員：休止中は何も行わないのですか。 

事 務 局：他の施設管理業務に併せて最低限の維持管理を行う予定です。 

 

 議案第 1号 平成 29年度大滝区振興基金対象事業計画について 

 事務局より説明（別紙のとおり） 

 

○質疑応答 

会  長：質問ありませんか。 

委  員：高齢者入浴サービス事業について、利用者増加が見込まれそうですが、こ 

の計画案で対応可能でしょうか。 

事 務 局：事業費不足の際には補正予算等で対応する予定です。 

委  員：高齢者福祉バス委託料について、事業費に検討の余地はありますか。 

事 務 局：実利用者数から換算すると、委託先の業者には大分安価で対応して頂いて 

     いるため、検討の余地は無いのが現状です。 

市  長：デマンド交通という方法も検討しましたが、実態にそぐわないことから、 

現在、胆振総合振興局とも鋭意検討を行っているところです。 

また、一度路線を廃止してしまうと元に戻すことは困難であるため、路線 

維持のためにも、当該支出は必要と判断しております。 

 

６．その他 

会  長：他に質問ありませんか。 

事 務 局：ここで、大滝区サービスステーションについて、進捗状況並びに今後の予 

定を報告させて頂きます。 

     現在、実施設計の発注まで完了しており、その後、１２月補正予算におい 

て建設費用を計上、平成２９年４～７月まで工事を行い、８月１日のオー 

     プンという予定でおります。 

     また、住民周知につきましては、１２月補正予算通過後に、広報による各 

     戸配布を２回程度行うほか、ケーブルテレビによる周知と区内事業所に対 

     する説明を行う予定でおります。 

会  長：他にありませんか。 

委員全員： ＜なし＞ 

会  長：ないようですので、以上で本日の協議会を終了したいと思います。 

本日は活発なご意見をいただきありがとうございました。 

 

○閉 会 

 


